

あめざとく

ございます

あけまし
あめいと、
ざいます。

干支 2011 いえば、今年は亥の年でとうご、干支の特徴 2011 いえば、勇気と冒険と書かれていました。

を二枚重ねにしたが、どんな勇気、どんな時
の勇気が必要なんだろう。

また新しい年
を迎えました。
喜ぶべきなの
かどうか、よく山口
ませ人が、「新年」と
いう言葉は、今か
に「事がありそうや、
あつほしいと考えて

勇気が必要なんだう。どんな時
するべくも、誰かの為にすこ勇気も
どれだけ大きくなもいゝなあ。
冒険だつて、簡単に出せるものじはなし
せぬよ、世界の冒険家の皆さんの書いた
本ひも読んで、ほんの少しひの冒険を味う
のがいいかね。

町とよばれる地域で土を
生一括があるござしようつか。
たえびも農道、林道などほとん
どが舗装されています。
それだけ、地元の恩が出来あらへます
から、温度が高くなるほど状態が長
く続くという事になります。
私の様な生活をしていこも、それは

（まいります。
時の流れの圧切りとして考えれば、なんといふ事か。
月や日の変化とりうるが、つづろいは、昨日の今日、今日の次は明日となり、何とか消化続けるもよう。
猪の肉は、不病を防ぐと言わぬ、無病息災の象徴とされるものだとうござむ。
とく、眉のワイルドライバー通りあげ、コア病を防ぐと上手に放送すれば、アフリにつく様に猪の肉を追いかけるのかなあ。
万病に良ひ、の病にかかるかいと言ふと、我也我どと買つてしまふ。
誰も病氣にはなりたくないけど、肉体的に変化し、疲れでチラる頃

こんな環境が続くのぢ、大きな自然災害が年々増えていく、大きな被害が出てしまふのぢす。一人ひとりが、考え方で大事かう生活を変えていかなければ、ますます、大災害が増えがねます。せん。

とはいえ、人は、欲の固まりの様なもの。この便利さをどうやられません。

年 との そ
様 さま
は事 ことが あつた。
山 やまば
くもかく、少しこも、ト
ナな事 ことひも、次つぎに叶はや面おもて
日々生活せいかつが出来できれば〇〇
欲ほをかかず暮くらうじこ

の牛当工はせず、アフリを買ふこじまう。
猪の肉が不病に良いのじ、家の周辺どあ
ち、こちに穴乞帳そる猪も、今年は
大変になるかと知れません。
ジゼ工も大いに広まり、お金の為
に、多くの鹿、猪、兎難の年にも
なるのかな。

資本は大きくなり、一部の人だけが太って、何億の人々が生息する事に大変に至る状況が変わらぬ続人。

新耳

19.1 No.259
発行市岡日出夫
責任者
0883-88-5292

2019

山はいにゆき
と心してます

とそれから、まだ一年、あつといつ
に終つてしまつのか。

新刊のスタートが、少しうつろな顔が、痛く見えてしまう。